

分校おおしま

大島分校ホームページ



小値賀町立小値賀小学校大島分校
「日本一楽しいあたたかな学校」
令和4年1月27日(木)
文責 教頭 松川祐一

大島ロードレース大会 応援ありがとうございました！

1月26日に小値賀で実施予定だった「小中合同ロードレース大会」が中止になったため、大島でロードレース大会を行いました。子どもたちは、大会に向けて、体育の学習や朝運動、陸上部の活動などで練習に取り組んできました。今回は、その成果を発揮する場です。たくさんの大島のみなさんの声援の中で走ることができ、いつもよりがんばることができました。寒い中での応援、本当にありがとうございました。



とてもきつかったです。でも、少しだけ楽しかったです。なぜなら島の人、家族や先生たちがたくさん応援してくれたからです。だから最後までがんばることができました。乃愛さんには最後でぬかれてしまって、とてもくやしかったです。これからは、ぬかれないようにたくさん練習をしようと思いました。でも自己ベストを更新できてよかったです。

6年愛音



とてもきつかったけれど、あきらめずに精一杯走りぬくことができたのでよかったです。タイムは初めの7分台から6分台まで縮めることができてよかったです。きっと、あきらめずに走りきることができたのは、島の人々の応援のおかげだと思いました。中学生になっても、今日のようにあきらめずに、何でもがんばりたいです。

6年舞桜

がんばった人しか見えない景色がある！

以前、担任した6年生が、市の体育大会に向けて練習をしていたときの事です。子どもたちに「自分は何のためにがんばるのか？」と問うたことがありました。すると、クラスの中に「がんばった人しか見えない景色があるはず。だから、(それを見るために)がんばる。」と答えた子がいました。その子は、どちらかといえば運動が得意とは言えない子でした。しかし、自ら1000m走出場を希望し、黙々と練習に取り組んでいました。毎年、この時期になるとその子の言葉と、大会当日、懸命に走るその子の姿が思い出されます。

スポーツの世界では、当然、勝負や記録が励みになり原動力になることが多いと思います。その過程で、この子のように自分の心と向き合って、懸命にがんばることをとおして、学ぶことがあるのだと思います。今回のロードレース大会へ向けたがんばりをふり返って、自分の心と向き合う中で「見えた景色」を大切にしてほしいと思います。

3学期の大島分校合言葉
がまんして
やり抜こう、
「ありがとう」で
つながろう！

おたんじょう日おめでとう！
1月19日生まれ
11歳になりました
小崎楓花さん



今後の主な行事予定

- | | |
|----------------------------|--------------------|
| 2/17 (木) 作文発表会・懇談会 | 3/4 (金) お別れ集会 (本校) |
| 2/22 (火) リレー222 マラソン in 大島 | 3/16 (水) 卒業式 |
| 2/28 (月) 漢字チャレンジテスト | 3/24 (木) 修了式 |
| 3/1 (火) 分校お別れ遠足 | |